

Protokoll der Vorstandssitzung des Fördervereins „Gymnasium an der Telemannstraße e.V.“

Datum: 07.05.2019

Uhrzeit: 18:30 Uhr

Ort: Gerda-Taro-Gymnasium, Telemannstraße 9, 04107 Leipzig

Teilnehmer*innen: Neubert, Kluszczewski, Hirschfeld, Shamsan, Fischer, Specht, Binder

Moderation: Anja Neubert

Protokoll: Anne Shamsan

Agenda (Kategorien: I=Information, D=Diskussion, B=Beschluss, A= Aufgabe)

TOP	ZEIT	THEMA	NAME	KATEGORIE
1	18:30	Begrüßung und Informationen zum Stand des Vorstandswechsels: <ul style="list-style-type: none"> - Beschluss: Einladung zu Fördervereinsitzungen immer auch an Herrn Schmidt und Herrn Hünicke und alle Mitglieder - Änderung Impressum erledigt -> Frau Shamsan dort nicht mehr aufführen - Notartermin am 9.5.2019, Antrag Änderung Vorstand - Anschriftenänderung des Fördervereins mit beantragt (neu: Schuladresse) - Anschreiben mit Vorstellung des neuen Vorstands inklusive Versand der letzten beiden Protokolle in Vorbereitung 	Neubert Kluszczewski Fischer Neubert	I B A I I A
2	18:40	Finanzüberblick: <ul style="list-style-type: none"> - Zusätzliche Einnahmen verbucht (Kuchenbasar, Verkauf Bücher, etc.) - Herr Amthor bittet um Zusage der Gelder für GTA (dieses Schuljahr und kommendes Schuljahr) - Beschluss: für das Schuljahr 2019/2020 werden Zuschüsse für GTA in Höhe von 5000,00 Euro bewilligt (einstimmig) 	Hirschfeld Hirschfeld	I A B
3	18:54	Weiterentwicklung und Prozesse der Arbeit des Fördervereins: Mitgliedergewinnung/ Außendarstellung zeitnah nach Entscheidung für Schullogo (3.7.) starten: <ul style="list-style-type: none"> - Möglichkeit Shop bei spreadshirt prüfen - Angebot für Roll-up einholen - Flyer und Aufkleber - Nullter Elternabend: Vorstellung des Fördervereins und Verkauf des Hausaufgabenheftes und Werbung für Förderverein - Begrüßungsmail nach Neueintritt inkl. Begrüßungsclip (Ziel: Fertigstellung bis zum Ende des Schuljahrs) - Anpassung Mitgliederantrag 	alle Specht Neubert Neubert/ Kluszczewski Baumbach, Binder, Shamsan Neubert Kluszczewski	D/B/A A A A A

		Spendenakquise: <ul style="list-style-type: none"> - Prüfung von PayPal als Spendenmöglichkeit u.a. für Homepage Homepage: <ul style="list-style-type: none"> - Neugestaltung der Homepage (Übergangslösung, dann integriert in Seite der Schule) - neues Foto des FV zum nächsten Treffen Kommunikation: <ul style="list-style-type: none"> - Einräumen von Zeit für den Förderverein bei Elternratssitzungen (aktuell: aktive Teilnahme beim Kalenderverkauf an den ersten beiden Schultagen im neuen SJ) 	Hirschfeld	A
			Fischer/ Neubert	A
			Neubert, Specht, Binder	A
4	19:54	Aktuelle Themen und Aufgaben: GTA <ul style="list-style-type: none"> - Schreiben der SAB (Nachforderung Formblatt für SJ 19/20) angekommen Unterzeichnung durch Herrn Fischer und Herrn Simon und Antwort an SAB (in Abstimmung mit Herrn Amthor) Schulfest (3.7.2019) <ul style="list-style-type: none"> - Förderverein würde nach Absprache das Schulfest unterstützen, Gespräch dazu am 8.5. in der AG Schulfest Medienprojekt <ul style="list-style-type: none"> - Herr Buchele verzichtet auf Kooperationsvereinbarung mit dem Förderverein Hausaufgabenhefte <ul style="list-style-type: none"> - in Arbeit, Verkauf u.a. am nullten Elternabend und in der ersten Schulwoche durch Frau Binder und ein Elternteil Spendenlauf (5.9.2019) <ul style="list-style-type: none"> - ev. Aufkleber des FV mit Logo etc., Unterstützung durch Obststand o.ä. 	Alle	I/D/B
			Fischer	A
			Neubert	A
				I
			Binder	A
			Baumbach	
5		Zusammenfassung des Protokolls/ nächste Termine: <ul style="list-style-type: none"> - nächste Vorstandssitzung: 18.06.2019, 18:00 Uhr 	Shamsan	I

Mögliche Tagesordnungspunkte für die nächste Vorstandssitzung:

- Status der Aufgaben (A)
- Aufgabenverteilung
- Prozess Namensänderung
- Kommunikation